
 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 
ASSUNTO: Informações do Senhor Prefeito Municipal sobre 

aumento da Ronda policial contra usuários de drogas na Praça Araci de Almeida na Rua 

Estácio de Sá com a Rua Rodrigues do Prado. 

 

Considerando que há algum tempo os vizinhos estão bastante 

incomodados com a presença frequente de usuários de drogas na praça, que tem 

transformado a região em um lugar perigoso para se caminhar, principalmente no 

período noturno; 

 

Considerando que pessoas de bem estão se afastando da prática de 

atividades entre amigos e familiares na referida quadra por causa da situação; 

 

Considerando que, segundo relato de vizinhos, que tiveram várias casa 

roubadas; 

 

Considerando que uma fiscalização e aumento da ronda da Guarda  Civil 

Municipal no local poderia afastar essas pessoas ou até poderiam colaborar com o envio 

desses dependentes químicos para atendimento em programas de Assistência Social; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

                 1) A Prefeitura pode, por meio de seu setor competente, 

destinar aumento de ronda policial na referida praça no bairro da  Vila Haro.  

 2)Se sim, para quando? 

 3)Se não, por qual motivo? 

S/S., 12 de novembro de 2021 

 

CRISTIANO PASSOS  
Vereador 

 
 
. 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


